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「地域政党京都党」は地域政党として国政政党とは⼀線を画して地域独⾃の
政治勢⼒として発⾜して以来、独⾃の取り組みを進めて参りました。
引き続き、このスタンスを堅持し、衆議院議員選挙については⾃主投票の
  スタンスで臨んで参ります。
   尚、京都党メンバーズ、ご⽀持ご⽀援をいただいております皆さま
   には、責任をもって投票所に⾏って⼀票を投じていただきますよう
    お願い申し上げます。
                  地域政党京都党 代表 村⼭祥栄

京都市会でとんでもないことが決まりました。

9⽉21⽇から9⽉市会が開催され、10⽉26⽇まで昨年度決算を中に審議を予定していました。

ところが、衆議院の解散総選挙が決まったことを受け、京都市会では10⽉10⽇〜10⽉22⽇の

選挙期間中は審議を⾏わず、また、決算特別委員会の局別質疑の審議時間が短縮されることに

なりました。

京都党はかねてより国政選挙によって地⽅の議会活動をおろそかにすべきではないと反対して

おりますが、正式に決定いたしました。

無論、議員にとっては議会活動が最優先であり、間違っても国政選挙の選挙活動が議会より優

先されることがあってはなりません。

京都党では、このような議会軽視が⾏われないよう引き続き改⾰に

取り組んで参ります。

衆議院議員選挙の対応について



先⽇、新聞に衝撃的な記事があった。京都府下の中学英語教員がTOEICを受験したが、英検
準⼀級相当の730点以上を獲得したのは⼆割にとどまり、約⼆割は500点（新⼊社員レベル・
英検3級程度）以下、最低点は280点だったという。 国の英語教員の必要レベルは730点を⽬
標にしており、余りにお粗末な結果だ。京都市の場合、受験者が中学校教員１３⼈、⾼校は５
⼈と受験者が極端に少ないが、既に７３０点保持者が⾼校で76％、中学27％と決して全国的に
⾒れば不振ではない。しかしこれでは成績不振者を露呈させない為に、積極的に受験させてい
ないと思われても仕⽅がない。ちなみに、中学教員受験者13⼈のうち、500点以下は2名、最
低点は375点だった。300点台といえば、SVなどの⾻格がよく理解できない中学⽣レベルだ。
はっきり⾔って、こんな教師に指導された⽣徒は不幸だ。未だ、7割以上の教員が受験していな
いことを考えると、これは氷⼭の⼀⾓とみるべきだ。

学⼒がある教師がいい教師だとは限らない。しかし、⽣徒より⼤きく学⼒が劣る教師を容認
することはできない。それはチェック、指導、場合によって排除する仕組みが必要だ。現在、
教員になった後、免許更新時等に講習を受けるに留まり、学⼒や指導⼒はチェックされない。
結果、向学⼼のない⼀部の教員は学⽣よりも学⼒が劣るという状況が発⽣してしまう。早急に
学⼒チェックの仕組みを作り、教育の質の担保に向けた対策を練るよう提⾔した。(村⼭祥栄)
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早朝・夜間は⼤ピンチ!? AEDの利便性向上へ!!
いざとなったときに命を救ってくれるAED。京都市内では徐々に設置数が増え、現在約3000箇
所にまで増えてきました。AEDの活⽤により、市内ではこの9年間で800名あまりの命が救われ
ています。
しかし、利⽤にあたってはある問題が…。実は夜間と早朝時には、持ち出せる施設が激減して
しまいます。それというのも、AEDは⼀台当たり安くとも20万円ほどするために室内設置がほ
とんどで、施設が閉まってしまうと⾃動的に持ち出しは不可能になってしまうからです。しか
し早朝と夜間は突然の⼼停⽌が起こりやすい侮れない時間帯。そのため、市には早急にAEDを
24時間体制で利⽤可能である箇所を早急に把握するよう求めました。それにより、さっそく平
成29年度から実態調査が開始。24時間使える箇所には夜間に光るシールも張り付けられます。
その他、防災関連では119番通報時に電話で医療スタッフに通報の必要性を相談できるセンタ
ーの設置を提案して現在市で本格的な導⼊精査が⾏なわれています。住みやすい京都の実現に
向け、⽇本⼀命を救える街づくりにも鋭意、奮闘中です。(江村理紗)

先⽣の学⼒がヤバい︕英検3級に受からない英語教師

   ⽉市議会    ！
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第1部は本気で政治に取り組む、将来的に取り組んでいく少数精鋭の塾⽣が参加、第2部からは
聴講⽣も加わり、豪華講師陣による講話が⾏われております。

育児と仕事を両⽴させるには、単に保育園などの預け先があるだけでは⼗分ではなく「⼦ども

が体調を崩しても預け先や保育の継続ができること」が⾮常に重要です。病児保育はひとり親

世帯・共働き世帯にとって、仕事を継続するための頼みの綱であり、今後より⼀層ニーズが⾼

まるといわれています。

しかし、京都市の病児保育状況は他都市に⽐べて遅れています。他の政令市では、⾏政区の数

とほぼ同数の病児・病後児保育施設がありますが、京都市内には7か所しかありません。

また、ニーズはあるのに利⽤に結び付いていないことも問題です。その理由の⼀つとして、病

児保育を受けるのに医師の診断書が必要であることが挙げられます。⼦どもが夜に具合が悪く

なり、翌朝に病児保育を利⽤したくても、「診断書がない」という理由だけで預かってもらえ

ません。⼿続きを終え、診断書をもらうまでに半⽇近くかかるため、仕事をそのまま休まざる

を得ない保護者は多くいます。⾼まるニーズに対応するためには「増設」と

「既存施設の効果的活⽤」が必要です。(森かれん)

病児保育の充実を︕

  続 ⽉市議会    ！
⺠泊新法成⽴ 京都独⾃の防⽕対策を︕
⺠泊新法が国会で成⽴し、30年6⽉から施⾏の⾒通しとなりました。今までの、特区として⺠泊
を許可しても良いという状況から、合法化された⺠泊を条例でどのように規制するかという状況
に変わりました。しかし、⺠泊新法では、⾃治体が条例で⺠泊を規制することを制限しており、
条件付きで⺠泊が残ると思われます。⺠泊は、住宅なのか︖宿泊施設なのか︖それによって、防
⽕対策の基準が⼤きくかわります。不特定多数の出⼊りという実態を考えれば、宿泊施設と同等
程度の防⽕対策が必要です。⽊造家屋が多く、⽂化財もたくさんある京都で⼤きな⽕事が起こっ
たら、甚⼤な被害が起こります。独⾃の防⽕対策を
模索しなければなりません。(⼤津裕太)

7⽉22⽇(⼟) 第1部藤本昌信⽒「公営交通の⺠営化」／第2部⼋幡和郎⽒「双京構想」

8⽉5⽇(⼟) 第1部ベストプラクティス⼤会／第2部樫野孝⼈⽒「⾏政の広報戦略」

9⽉2⽇(⼟) 第1部⼆之湯武史⽒「⽂化･⾏政･地⽅のあり⽅」／第2部佐々⽊喜⼀⽒
                            「⽬指すべき教育のあり⽅」



           地域政党 京都党
〒606-0813 京都市左京区下鴨貴船町46
TEL 075-712-9977  FAX 075-712-9963   
MAIL  jimu@kyoto-party.com
地域政党京都党ホームページ http://www.kyoto-party.com/
京都党議員団ホームページ http://www.kyoto-to.com/

各議員の⽇々の活動や動画などを随時更新
発信しております。
ぜひアクセスしてみてください︕︕

地域政党京都党は市⺠の皆さんが作る市⺠党です。
京都党では、党の綱領にご賛同いただき共に京都の未来を考えるメンバーを募集しています。⼀⼈⼀⼈

の⼒の結集こそが未来の京都を創る第⼀歩です。
参加ご希望の⽅は事務局までお問合せ下さい。⼼よりお待ち申し上げております。

 入会資格 

日本国籍 有  満  歳以上  党綱領 賛同  個人 方 企業 団体 入会      
 政党活動   党支部 政治活動以外 目的  個人情報 使用           

 入会 関   

 会費      円
 党     資格期間  年間 初年度  申込 手続  完了  日   年後   月  日迄   

 退会 意思 表明   限  原則    年   更新      

 会費  各支部 直接 持       

 又 下記金融機関  利用     

党
大
会
報
告

去る ⽉  ⽇ ⼟ 、京都党がメンバーズを導⼊してから初めての「地域政党京
都党 党⼤会」が⾏われ、無事終了いたしましたのでご報告申し上げます。
会場へお越し下さった皆様には貴重なお時間を頂きありがとうございました。
今後とも京都党の活動にご理解とご協⼒をいただきますよう何卒よろしくお願
い申し上げます。
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コラム

    年に結婚し、    年 ⽉に⼥の⼦を出産いたしました
ことをご報告いたします。産前産後 か⽉の休暇を頂戴し、
その間しっかり娘と向き合い体を休めることができました。
これもひとえに、⽀えてくださる京都党の諸先輩⽅を始め、
⽀援してくださる皆様のご理解があってのことと深く感謝し
ております。
 ⽉から公務については完全復帰し、 ⽉議会では代表質問
の機会をいただきました。⺟になって気づかされる事も多く
あり、この貴重な経験を活かして引き続き議会活動等に精⼒
的に務める所存です。

〜森   第1⼦出産 ⺟   〜


